

PROPUESTA DE VALOR



Nuestro proyecto pretende facilitar la compra de ropa para hacerlo más cómodo y sencillo adaptándose a todo tipo de situaciones y personas. Creamos un acceso directo a la tienda de la prenda que estás buscando para que sea más sencillo para el cliente.

A veces buscar la prenda ideal es complicado ya que hay mucha variedad de tiendas, tejidos, precios... por eso nosotros queremos hacer una página que ayude a encontrar la prenda ideal en el menor tiempo posible. Nuestra página te ayuda a elegir tallas, colores, tejidos y compara precios para que puedas obtener la prenda que necesites lo más rápido, sencillo y barato posible.

Sabemos que no todo el mundo tiene los mismos cuerpos y necesidades por eso nuestro proyecto incluye prendas de todas las tallas y estilos para adaptarse a los compradores, también tenemos en cuenta los tipos de tejido de las prendas por lo que tenemos un filtro para poder filtrar las prendas por el tipo de tejido así como poder filtrar por precio, color y tallas.





Otro de los puntos clave de nuestro protector es la concientización con el medio ambiente asegurándonos de que tanto las prendas como los envíos del producto estén libres de plásticos y sean los más sostenibles con el medioambiente como sea posible.

Para completar la idea después de haber escogido la prenda preferente nuestra página te ofrece una serie de complementos que peguen con la prenda y con tu estilo para que así puedas completar tu compra de una forma fácil y económica.

Finalmente los datos de la compra se envían a la tienda original de la tienda y ellos tramitan el pedido, nosotros solamente te facilitamos la búsqueda de ese producto y comparamos los precios actuales del producto que buscas por ti.



ORIGEN DE LA IDEA

La idea se originó cuando un compañero del proyecto propuso hacer algo online y tras pensarlo llegamos a la conclusión de que a día de hoy faltaba una aplicación para poder buscar una prenda específica por ejemplo, si necesitas un bolso puedes mirar todos los bolsos de distintas tiendas para elegir el más barato y el que más te guste. Para no tener que ir a cada tienda online o física y luego no te guste ninguno o tengas que volver a la primera tienda después de ver 20 más.

ESLOGAN

El eslogan que hemos elegido es “Compra todo en un KUACK”.

Hemos elegido este eslogan por el logo. Como la imagen principal del logo es un pato hemos utilizado su sonido para expresar que con nuestra página la compra es más rápida.

KUACK= RAPIDEZ Y SENCILLEZ

LOGO

Tras estar dialogando varias veces, decidimos poner como imagen de nuestra idea un animal ya que nuestra tienda quiere cuidar del medio ambiente y por lo tanto la protección de los animales.

Muchas prendas están hechas con pieles o plumas de animales, nosotros no queremos que los productos que vendemos estén hechos con productos animales. Por eso decidimos utilizar un pato para el logo, sus plumas son utilizadas muchas veces para hacer ropa.

El nombre de nuestra página será collect ya que su significado es recoger. Hemos escogido este nombre porque nuestra página recoge todas las prendas de distintas tiendas en una sola web facilitando así la compra del producto.

